

AEON COMFORT BAR



Technische Daten // Technical Data

AEON COMFORT BAR

AEON COMFORT BAR – Ikone zeitlosen Designs und moderner Eleganz. Die puristisch geformte Holzschale besticht durch ihre minimalistische Raffinesse, während die Polstervariante einen spannungsreichen Materialkontrast bildet, der sich nahtlos in die Form einfügt. Die durchgängige Einbindung der kompakten Armlehnen findet sich nicht nur im Stuhl, sondern auch im Barhocker AEON BAR wieder. So entsteht eine Stuhlfamilie, die sich für eine Vielzahl von Einsatzbereichen eignet – sei es im Objektoder im Wohnbereich.

Bei der Entwicklung der Stuhlfamilie AEON spielten sowohl die Material- als auch die Fertigungseigenschaften eine tragende Rolle. Ihre exakte Linienführung und schlichte Formgebung stehen für höchste handwerkliche Qualität. Entstanden ist eine Ikone zeitlosen Designs und moderner Eleganz.

AEON COMFORT BAR – icon of timeless design and modern elegance. The puristically shaped wooden shell impresses with its minimalist sophistication, while the upholstered version creates an exciting material contrast that blends seamlessly into the shape. The continuous integration of the compact armrests is not only found in the chair, but also in the AEON BAR bar stool. The result is a chair family that is suitable for a wide range of applications – whether in the contract or residential sector.

Both the material and manufacturing properties played a key role in the development of the AEON chair family. Its precise lines and simple design epitomise the highest quality craftsmanship. The result is an icon of timeless design and modern elegance.



Holzsitz, Vollpolster

Wooden seat, fully upholstered seat h 105 h/w 44 t/d 48 Sitzhöhe // Seating h 80/81



Holzsitz, Vollpolster

Wooden seat, fully upholstered seat h 90 b/w 42 t/d 45 Sitzhöhe // Seating h 65/66

Armlehne // **Armrest h** 103/88 **b/w** 62

CATAS Test EN 1728:2012 + AC:2013 Level 1 – general

MATERIAL

Gestell Massivholz – Eiche, Eiche Farbbeize Schale Formholz furniert oder Vollpolster

OBERFLÄCHE

Gestell: Mit natürlichem Hartwachsöl behandelt **Schale:** matt lackiert

AUSFÜHRUNG

Holzsitz, Vollpolster
Mit Armlehne
Kunststoffgleiter montiert, zusätzliche
Filzgleiter beiliegend Wagner QuickClick®

PRODUKTFAMILIE

Stuhl AEON
Armlehnstuhl AEON COMFORT
Barhocker AEON BAR

MATERIAI

Frame solid wood — Oak, oak colour stain
Seat veneered plywood or fully upholstered seat

SURFACE

Frame: Impregnated with natural hardwax-oil **Seat:** matt lacquered

VERSION

Wooden seat, fully upholstered seat
With armrests
Mounted with plastic glides, additional
felt glides enclosed Wagner QuickClick®

PRODUCT FAMILY

Chair AEON Armchair AEON COMFORT Bar stool AEON BAR

ZEITRAUM GmbH Äußere Münchner Straße 2 D–82515 Wolfratshausen

Tel +49 8171 418130 Fax +49 8171 418141

info@zeitraum-moebel.de www.zeitraum-moebel.de